POLÍTICA DE PRIVACIDAD

En **Sergeyco Andalucía S.L.** estamos profundamente comprometidos con la defensa de los derechos de protección de datos personales de nuestros clientes y Usuarios.

Publicamos esta información, no sólo para fundamentar el consentimiento de forma previa al envío de datos personales sino para dar a conocer sus derechos ANTES de facilitar los datos e informar de las medidas que garantizan la salvaguarda e integridad de los datos.

Todo ello cumpliendo con las obligaciones legalmente dispuestas en en el Reglamento Europeo de Protección de Datos (RGPD) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de Diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, así como toda la normativa europea y española aplicable a esta materia.

Por ello, cualquier Usuario que introduzca sus datos en uno de los formularios de la web, debe marcar obligatoriamente la opción de haber leído y aceptado la política de privacidad del sitio web, el aviso legal y la política de cookies.

Un dato personal es toda información sobre una persona física identificada o identificable.

Para las finalidades establecidas en esta Política de Privacidad, el responsable recaba y trata los datos personales que se explican en cada tipo de tratamiento, y que dependerán de los diferentes servicios que solicite o la relación contractual que mantenga con nuestra entidad.

Nuestra organización se compromete a tratar con total confidencialidad y a aplicar las medidas de seguridad adecuadas, de tipo físico, técnico y organizativo, para la protección de sus datos personales.

Usted garantiza y responde, en cualquier caso, de la veracidad, exactitud, vigencia y autenticidad de los datos personales proporcionados y se compromete a mantenerlos debidamente actualizados.

- 1. ¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?
- 2. ¿QUÉ TIPO DE DATOS PERSONALES TRATAMOS?
- 3. ¿CUÁL ES LA FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?
- 4. ¿POR CUÁNTO TIEMPO CONSERVAREMOS TUS DATOS?
- 5. ¿CUÁL ES LA LEGITIMACIÓN PARA EL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?
- 6. ¿QUÉ MEDIDAS DE SEGURIDAD SE IMPLEMENTAN PARA PROTEGER MIS DATOS?
- 7. ¿SE COMUNICAN TUS DATOS A OTROS DESTINATARIOS?
- 8. ¿QUÉ DERECHOS TIENES AL FACILITARNOS TUS DATOS?
- 9. ¿CÓMO PUEDO EJERCITAR MIS DERECHOS?
- 10. ¿QUÉ PUEDO HACER SI MIS DERECHOS NO HAN SIDO ATENDIDOS?
- 11. ENLACES A OTRAS WEBS

1.- ¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

El responsable del tratamiento es la persona jurídica que determina los fines y medios del tratamiento de datos personales. En otras palabras, el responsable decide cómo y con qué finalidades se tratan los datos personales.

A los efectos de la presente Política de Protección de Datos, el responsable del tratamiento de los datos personales es:

Identidad	Sergeyco Andalucía S.L.
Dirección postal	Ctra Nacional San Roque La Linea PK1 San Roque (Cádiz)
Teléfonos	+34 956 78 00 76
Correo electrónico	info@sergeyco.com
Responsable de Protección de Datos	A.M.R.M

2.- ¿QUÉ TIPO DE DATOS PERSONALES TRATAMOS?

- **Datos identificativos**: nombre, apellidos, DNI o número de identidad de extranjero.
- Datos de contacto: domicilio, teléfono fijo, teléfono móvil, dirección de correo electrónico.
- Datos de características personales: fecha de nacimiento, edad, sexo, nacionalidad.
- Datos financieros: cuenta bancaria, titular, datos tarjeta crédito.
- **Datos económicos y de actividad**: número de empleados, facturación y volumen de negocio o asociados.

En caso de que el Usuario facilite datos de terceros, manifiesta contar con el consentimiento de los mismos y se compromete a trasladar al interesado, titular de dichos datos, la información contenida en la Política de Privacidad, eximiendo a SERGEYCO ANDALUCÍA de cualquier responsabilidad en este sentido. No obstante, SERGEYCO ANDALUCÍA podrá llevar a cabo las verificaciones necesarias para constatar este hecho, adoptando las medidas de diligencia debida que correspondan, conforme a la normativa de protección de datos.

2. ¿CUÁL ES LA FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

Los datos recogidos a través de los formularios de la web se usan para poder ofrecerle la información relativa a nuestra asociación o a nuestros asociados, así como el desempeño de las tareas de información, mejora de la calidad de los servicios, comercialización (tarea esta última siempre identificada como tal), noticias relacionadas con el sector náutico y otras actividades similares, propias de SERGEYCO ANDALUCÍA.

Una de las finalidades para las que SERGEYCO ANDALUCÍA trata los datos personales proporcionados por parte de los Usuarios es para remitirles comunicaciones electrónicas con información relativa a bienes, servicios, promociones, ofertas, eventos o noticias relevantes para los Usuarios. Siempre que se realice alguna comunicación de este tipo, ésta será dirigida única y exclusivamente a aquellos Usuarios que no hubieran manifestado previamente su negativa a la recepción de las mismas.

Para revocar dicho consentimiento, el Usuario podrá contactar con SERGEYCO ANDALUCÍA a través de los canales siguientes: mediante carta dirigida al Departamento de Protección de Datos de SERGEYCO ANDALUCÍA a la dirección Apartado de Correso nº 78 de San Roque (Cádiz) Spain o bien mediante correo electrónico dirigido a info@ sergeyco.com.

3. ¿POR CUÁNTO TIEMPO CONSERVAREMOS TUS DATOS?

Los datos personales proporcionados con el objeto de que le sean prestados determinados servicios, se conservarán mientras se mantuviera la relación de prestación de los mismos y una vez transcurrida se conservarán por el tiempo legalmente establecido al efecto.

En aquellos casos en los que la contratación no sea realizada on-line por el propio cliente únicamente conservaremos los datos de carácter personal proporcionados por el tiempo imprescindible hasta que confirme dicha contratación.

Si decide cancelar sus datos personales, estos podrán conservarse en nuestras bases de datos durante los plazos previstos por la legislación para poder cumplir con las obligaciones legales, y serán eliminados una vez hayan prescrito dichos plazos normativos o aquellos que sean de aplicación.

4. ¿CUÁL ES LA LEGITIMACIÓN PARA EL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

El tratamiento de datos será necesario para el cumplimiento de la relación contractual surgida entre el Usuario y SERGEYCO ANDALUCÍA.

El tratamiento de sus datos con fines de marketing, relativo a bienes y servicios propios de SERGEYCO ANDALUCÍA y servicios análogos para sus clientes, se basará en el interés legítimo reconocido por la normativa cuando el Usuario haya adquirido bienes y/o servicios de SERGEYCO ANDALUCÍA.

En caso no existir tal relación contractual, el tratamiento de datos se basará en el consentimiento del Usuario recogido en la normativa actual vigente.

El tratamiento para las referidas finalidades, se realizará siempre previo consentimiento expreso del Usuario manifestándolo mediante la activación de la casilla he leído y acepto la política de privacidad o en base al referido interés legítimo, y será necesario para la atención de su solicitud. Asimismo, en caso de retirar su consentimiento a cualquiera de los tratamientos, ello no afectará a la licitud de los tratamientos efectuados con anterioridad.

Para revocar dicho consentimiento, el Usuario podrá contactar con SERGEYCO ANDALUCÍA a través de los canales siguientes: mediante carta Apartado de Correos nº 78 de San Roque (Cádiz) Spain o bien mediante correo electrónico dirigido a info@sergeyco.com

5.- ¿QUÉ MEDIDAS DE SEGURIDAD SE IMPLEMENTAN PARA PROTEGER MIS DATOS?

SERGEYCO ANDALUCÍA tratará los datos del Usuario en todo momento de forma absolutamente confidencial y guardando el secreto de los mismos, de conformidad con lo previsto en la normativa de aplicación, adoptando al efecto las medidas de índole técnico-organizativa necesarias que garanticen la seguridad de sus datos y eviten su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos.

6. ¿SE COMUNICAN TUS DATOS A OTROS DESTINATARIOS?

Los datos del Usuario podrán ser únicamente para fines administrativos internos y/o para las finalidades anteriormente indicadas y para el envío de comunicaciones comerciales sobre los productos y servicios ofertados por los puertos que lo forman, siempre que el Usuario así lo haya consentido.

En algunos casos, es necesario que comuniquemos la información que nos ha proporcionado a terceras partes para poder prestarle el servicio. Asimismo, hay empresas que nos prestan otro tipo de servicios. Estas terceras partes solo tienen acceso a la información personal que necesitan para llevar a cabo dichos servicios. Se les exige que mantengan en confidencialidad su información personal y no pueden utilizarla de ninguna otra forma que aquella que les hemos solicitado. En todos los casos asumimos la responsabilidad por la información personal que nos facilite, y solicitamos a aquellas empresas con los que compartimos su información personal que apliquen el mismo grado de protección de la información que nosotros.

Asimismo, su información personal estará a disposición de las Administraciones públicas, Jueces y Tribunales, para la atención de las posibles responsabilidades nacidas del tratamiento o por obligación legal.

7. ¿QUÉ DERECHOS TIENE AL FACILITARNOS TUS DATOS?

Son los siguientes:

Derecho de información	Usted tiene derecho a ser informado previamente y de manera concisa, transparente, inteligible y de fácil acceso, con un lenguaje claro y sencillo, sobre qué datos suyos están siendo tratados, con qué finalidad se tratan, donde han conseguido los datos y si los van a comunicar o los han comunicado a alguien.
Derecho de acceso	Usted tiene derecho a solicitarnos en cualquier momento que le confirmemos si estamos tratando sus datos personales, a que le facilitemos acceso a los mismos y a la información sobre su tratamiento y a obtener una copia de dichos datos. La copia de sus datos personales que le facilitemos será gratuita si bien la solicitud de copias adicionales podrá estar sujeta al cobro de una cantidad razonable basada en los costes administrativos.
Derecho de rectificación	Usted tiene derecho a solicitar la rectificación de los datos personales inexactos, no actualizados o incompletos que le conciernan. También podrá solicitar que se completen los datos personales que sean incompletos, inclusive mediante una declaración adicional.
Derecho a retirar el consentimiento	Usted tiene derecho en los casos en los que hayamos obtenido su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales en relación con determinadas actividades (Ej.: enviarle comunicaciones comerciales) a retirarlo en cualquier momento. De esta forma, dejaremos de realizar esa actividad concreta para la que había consentido previamente, salvo que exista otra razón que justifique la continuidad del tratamiento de sus datos con estos fines, en cuyo caso, le notificaremos dicha situación.
Derecho de Supresión	Usted tiene derecho a solicitar la supresión de sus datos personales cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines para los que fueran recogidos. No obstante nuestra organización podrá seguir manteniéndolos debidamente bloqueados en los supuestos previstos por la normativa aplicable.
Derecho de oposición	Usted tiene derecho a evitar que se traten sus datos o que dejen de tratarse, incluida la elaboración de perfiles, aunque no podremos atender a su derecho en el caso de que acreditemos motivos legítimos para el tratamiento o para la formulación, el ejercicio o la defensa de reclamaciones.
Derecho de limitación del tratamiento	Usted tiene derecho a solicitar que limitemos el tratamiento de sus datos personales lo que significa que podremos seguir almacenándolos, pero no seguir tratándolos en los supuestos que establece la ley

Derecho a la portabilidad de los datos	Usted tiene derecho a que sus datos sean transmitidos a otro responsable del tratamiento en un formato estructurado, de uso común y lectura mecánica.
Derecho a no ser objeto de decisiones individualizadas	Usted tiene derecho a no ser objeto de una decisión basada únicamente en el tratamiento automatizado, incluida la elaboración de perfiles, que produzcan -dichas decisiones- efectos jurídicos o le afecten de modo similar. Salvo que dicha decisión sea necesaria para la celebración o ejecución de un contrato, esté autorizada por una ley o se base en el consentimiento.

8. ¿CÓMO PUEDO EJERCITAR MIS DERECHOS?

Para ejercer cualquiera de sus derechos en cualquier momento y de manera gratuita, el Usuario deberá solicitarlo al email info@sergeyco.com, incluyendo:

- 1. Fotocopia del dni (pasaporte u otro documento de identidad) o firma electrónica.
- 2. Contenido de la petición que realiza y si fuera necesario, los documentos que la acreditan.
- 3. Dirección (a efectos de notificaciones), fecha y firma

Si ejercita sus derechos por un **representante** expresamente designado, deberás aportar el documento o instrumento electrónico que acredite la representación.

En el caso de que el titular de los datos fuera **menor de edad o incapacitado**, se ejercitará los derechos por su representante legal debidamente acreditado.

9. ¿QUÉ PUEDO HACER SI MIS DERECHOS NO HAN SIDO ATENDIDOS?

En caso de que consideres que no hemos satisfecho tu petición, puedes presentar una reclamación a la Agencia Española de Protección de Datos en el apartado de su web: https://sedeagpd.gob.es/sede-electronica web/vistas/formReclamacionDerechos/reclamacionDerechos.jsf

10. ENLACES A OTRAS WEBS

Esta política de privacidad sólo se aplica a los datos personales recabados a través de nuestra web pero, al contener enlaces a otras páginas, debes tener en cuenta que al pinchar en uno de estos enlaces estas abandonando nuestra web, por ello deberías leer las políticas de privacidad de esas otras webs que recaben datos personales, ya que SERGEYCO ANDALUCÍA no es responsable de las prácticas de privacidad de esas otras webs.